

LA DÉPÊCHE

Mardi 21 juin 2005

«Toujours la fête»

**Béatrice
Uria
Monzon**
mezzo-
soprano,
Agen



Quand on fait ce métier, c'est toujours une fête. Pour moi, de même que la Journée de la Femme, la Fête de la Musique n'est pas une date particulière. Je chante rarement à cette occasion. Cependant, cela me fait très plaisir de chanter aujourd'hui au Zénith pour tous ces enfants. Pour eux, ce 21 juin est une journée particulière. Je vais interpréter des extraits des «Noces de Figaro» de Mozart, de «Carmen» de Bizet et de «Don Carlo» de Verdi. Ce concert, organisé par Classisco, est de toute manière une fête.

Mercredi 22 juin 2005



La fête des enfants

Pour quelque 5 000 enfants des écoles maternelles et élémentaires du département, la Fête de la musique s'est déroulée hier après-midi au Zénith. L'association Classisco avait organisé pour eux un grand concert mêlant toutes les musiques, avec côté classique, la mezzo-soprano Béatrice Uria-Monzon, le baryton Imer Katcha, la pianiste Brigitte Engerer, l'Orchestre XXI pour des extraits d'opéra et un concerto de Bach. Magyd Cherfi s'était entouré de son quatuor pour chanter un titre de son dernier album, « Les copains d'abord » de Brassens et « C'est la fête ».



5 000 enfants des écoles du département ont fêté la musique hier après-midi au Zénith.



Magyd Cherfi

